

70. Geburtstag Walter Weiß

**„Zu mei'm Wiegenfeste lod i eich recht herzlich ei,
wenn's olle kemma kannt's, des dat mi unendlich g'frei.“**

(aus der Geburtstags-Einladung)

Bei bester Gesundheit konnte am 26. März 2017 Walter Weiß, Träger des Gauehrenzeichens aus Pocking, seinen 70. Geburtstag feiern. Dieser Einladung folgten außer seiner Familie auch eine große Schar an Gästen ins Gasthaus „Pfaffinger Hof“ in Oberindling. Mit dabei auch eine Abordnung des Bayerischen Waldgaves mit Vorsitzendem Andreas Tax an der Spitze, die es nicht versäumen wollten, ihrem Freund die besten Glückwünsche zu überbringen.

Zum Gratulieren kamen auch Landrat Franz Meyer, der Bürgermeister der Stadt Pocking Franz Krah sowie Ehrenvorstand Otto Duffer mit seiner Hilde vom Bayerischen Trachtenverband. Auch der Dreiflüsse-Trachtengau Passau mit 1. Gauvorstand Walter Söldner und die Freunde aus Österreich ließen Walter hochleben. Der ganze Nachmittag wurde kurzweilig gestaltet von Liedern, Vorträgen und Sketchen seiner Kinder und Musikerkollegen.

Walter hat von 1991 bis 2013 den Musik-u. Heimatverein Pocking mit seinen Taten geprägt und fand auch noch die Zeit, beim Dreiflüsse-Trachtengau Passau acht Jahre bis 2011 als 2. Gauvorstand mit zu wirken. Als Archivar für das Gauheim in Salzweg unterstützt Walter immer noch den Gauverband.

Seit Verschmelzung der beiden Trachtenverbände baute sich zwischen dem Bayerischen Waldgau, dem Gau Niederbayern und dem Dreiflussesgau eine Freundschaft auf. Somit entstanden freundschaftliche Beziehungen unter den Verantwortlichen. Besonders der Waldgau liegt ihm sehr nahe, da er selbst ein geborener „Waldler“ ist.

Seit Oktober 2012 trägt Walter Weiß das Gauehrenzeichen des Bayerischen Waldgaves mit großem Stolz. Auch vom Landesverband Oberösterreich und dem Verband Innviertel hat er bereits ähnliche Ehrenzeichen erhalten.

